

## Solidarité trégorroise : L'Espoir d'une triplète lance un appel aux bénévoles

Le 30 juillet 2023 à 18h01

Depuis plusieurs semaines, l'Espoir d'une triplète se mobilise pour Sandrine, Trébeurdinaise touchée par un cancer du sein triple négatif. De nombreuses communes ont rejoint le combat mené par la jeune maman et ses proches.



Samedi, l'association l'Espoir d'une triplète organisait sa première assemblée générale. Un appel aux bénévoles a été lancé pour les prochains événements, mais également n'importe quel coup de main.

La famille Boubounelle-Tilly n'a pas mis longtemps avant de prendre les armes face au [cancer du sein triple négatif](#) qui touche l'une des siennes. En l'espace de deux mois, depuis le diagnostic imposé à Sandrine Tilly, deux cagnottes en ligne ont été créées : une sur [Hello Asso](#), « Pour sauver la vie de Didi » ; l'autre sur [La cagnotte des proches](#), « L'Espoir d'une triplète ». L'objectif étant d'atteindre les 250 000 € pour permettre à la jeune maman de 35 ans de [suivre des traitements en Allemagne](#). La Trégorroise est claire : « Si je peux tout tenter, je dois le faire ». La famille souhaitant une autre issue que celle prononcée, jusqu'ici, par la médecine française.

### Et maintenant, quelle stratégie ?

L'association L'Espoir d'une triplète, créée pour gagner en visibilité et aider à atteindre la somme escomptée, organisait sa première assemblée générale, samedi soir à Saint-Quay-Perros. Les membres, familles, amis et élus souhaitaient faire le point sur les événements déjà mis en place pour compléter les cagnottes et programmer les rendez-vous à venir. Le prochain, intitulé « La culture, l'écologie et le sport s'unissent pour sauver Sandrine », se déroulera du vendredi 11 au mardi 15 août, et s'étendra sur plusieurs communes partenaires, dont Trébeurden, Pleumeur-Bodou, Perros-Guirec, Lannion, Saint-Quay-Perros et Trégastel. « Pour ces journées, nous avons sollicité beaucoup de monde, des conférenciers, des artistes, des humoristes, etc. L'organisation n'est pas encore fixée. C'est aussi pour cela que nous faisons appel aux bénévoles. Nous cherchons également des personnes, des associations pour nous aider à créer ces événements, des contacts et des hébergements », indique [Sylvain Boubounelle, beau-père de Sandrine](#). « Si d'autres communes veulent nous rejoindre, elles le peuvent ! »

Toutes les semaines, plusieurs stands sont tenus, notamment sur différents marchés du secteur, afin de faire connaître le combat de Didi, comme la surnomment ses proches. Des actions qui, en plus d'internet, ont déjà permis à la cagnotte de s'élever à 45 877 €.